

Relato de alguien que pasó por el centro de torturas de Punta Gorda (Rambla Rep. México No. 5515) cuyos fondos dan a la calle Mar Antártico.

"Llegué y me desnudaron y al plantón, Mientras aguanté me tuvieron parada y totalmente vendada. Los 10 primeros días fueron horrible: submarino, colgada, plicana en la vagina, los senos y la boca, caballete y teléfono. Estas sesiones duraban el tiempo que aguantábamos sin desmayarnos y todo en medio de gritos desgarradores y un par de radios a todo volumen, noche y día. Esto era debido a que había mucha gente y las sesiones eran una tras otra. Durante las tres semanas que estuve, no se que era peor, si ser torturada o ver y oír todo esto.

Aunque, hoy más que nunca, puedo decir que sólo se "habla" por debilidad ideológica. También había otros métodos; agujas debajo de las uñas, perros etc. Ciertamente es que los hombres fueron torturados peor: uñas arrancadas y algunos, hasta ahora -después de meses- tienen las cicatrices de las muñecas degolladas por las colgadas y problemas de próstata. Esto no es todo, pues en cualquier momento podemos volver a ese infierno. Dos por tres va gente de nuevo a ser torturada....

